



Eintracht Gronau ehrte Mitglieder

GRONAU. Der Männergesangsverein MGV Eintracht Gronau hatte die aktiven Sänger mit ihren Ehefrauen zur Jahresabschlussfeier in die Gaststätte „Zum Schneckenberg“ eingeladen. Nach dem gemeinsamen Abendessen kam es zur Ehrung verdienter aktiver Sänger.

Der Vorsitzende Norbert Böhm ehrte Philipp für 60 Jahre und Edgar Bickel für 40 Jahre Mitgliedschaft im Verein. Beide erhielten eine Ehrenurkunde, eine Ehrennadel sowie ein Weinpräsent. Für 25 Jahre Vorstandsarbeit als Notenwart

wurde Karl Heinz Meyer geehrt. Er bekam eine Ehrennadel und eine Urkunde vom Hessischen Sängerbund sowie ein Weinpräsent vom MGV.

Zum Abschluss hatte Vorstandsmitglied Helmut Franke ein Ratespiel vorbereitet, die Gewinner erwarteten schöne Preise.

Unser Bild zeigt (v.l.): Dieter Haacke, stellvertretender Vorsitzender, Philipp Volk, Edgar Bickel, Karl Heinz Meyer und Vorsitzender Norbert Böhm.
red/Bild: oh